

Queda claro que se verá a un 'vice' más deliberante, pero falta ver cómo actuará la Casa de Nariño.

En menos de 48 horas, el vicepresidente Angelino Garzón dejó claro que en sus últimos días dentro del Gobierno no se guardará sus opiniones en temas de relevancia nacional, así levanten ampolla en la Casa de Nariño.

Él mismo ha dicho que su periodo va hasta el 6 de agosto, por lo que sus salidas públicas de las últimas horas son leídas en no pocos sectores como de campaña. Se sabe de su interés de ser candidato a la Alcaldía de Bogotá o la de Cali, en el 2015.

Si bien a lo largo de los tres años y medio que lleva este Gobierno Garzón ha ido en varias oportunidades contra la corriente, contradiciendo incluso al presidente Juan Manuel Santos, hasta ahora no se había expresado con un tono más de opositor que de Vicepresidente.

En entrevista con EL TIEMPO, aseguró que aún no ha definido por quién votará en las presidenciales. "Hay que pensar muy bien todas las cosas", dijo.

Lo que despierta curiosidad no es la afirmación, sino que la figura del Vicepresidente fue concebida para respaldar al Jefe de Estado y lo lógico, aunque el voto es libre, es que lo respaldara, más aún cuando decide ir por la reelección.

El columnista John Mario González sostiene que este tipo de salidas no dejan duda sobre el tono de campaña de Garzón en lo que resta del Gobierno, pero afirma que es una "estrategia equivocada y lo que plantea es una ruptura, que podría ser definitiva, con la Casa de Nariño. La preocupación es qué nueva salida tendrá el Vicepresidente de aquí al 25 de mayo, y que seguramente afectará a Santos".

Otra de las declaraciones del Vicepresidente que cayeron mal en el Gobierno fue la que dio frente a por qué no aceptó la embajada en Brasil. En una entrevista con Semana, dijo: "Renunciamos a la embajada porque el perro que está en esta foto (Orión) está muy peludo y el clima caliente de Brasilia le podía hacer daño".

La primera en expresar su malestar por esta respuesta fue la canciller María Ángela Holguín, quien se refirió en dos oportunidades al tema. El lunes, en San Andrés, dijo que le daba "vergüenza con los brasileños con una respuesta de estas".

Pero Garzón, agudo por estos días, le envió este martes un mensaje a la Canciller: "No es un perro de la Vicepresidencia, es de la familia. Donde vayan Montserrat Muñoz (su esposa) y Angelino Garzón, pues irá el perro".



Otras voces indican que el Vicepresidente se estaría desligando del Gobierno para capitalizar la favorabilidad que muestra en las encuestas: por encima del 60 por ciento. "Angelino es astuto y nunca ha casado peleas a muerte", afirma Fabián Acuña, investigador de la Javeriana.

Pero, según otros, estas jugadas de Garzón lo están llevando a quedarse solo en el Gobierno. En otro pronunciamiento dijo ser testigo de que se les estaban incumpliendo los acuerdos a los campesinos, a pesar de que días antes Santos dijo que sí se estaban ejecutando.

'Explicación del 'Vice' es desafortunada con Brasil: Canciller

La canciller María Ángela Holquín reiteró este martes en Bogotá el malestar que manifestó el lunes en San Andrés por la explicación que dio el vicepresidente Angelino Garzón sobre por qué no aceptó la embajada en Brasil, en la cual mencionó a su perro.

"La diplomacia es algo importante para el país, e igualmente lo es el respeto hacia los otros países, y hacer parte de un cuerpo diplomático exige cierto comportamiento en lo que uno dice. Dar la explicación que (Garzón) dio me parece muy desafortunado, y especialmente con Brasil", enfatizó Holguín.

La Canciller se refería a la razón que esgrimió Garzón en el sentido de que el clima de Brasilia, ciudad en la que está la sede diplomática colombiana en ese país, podría afectar a su mascota, un perro llamado Orión.

Nombrada embajadora

Holguín anunció además que ante la negativa de Garzón, se decidió designar a Patricia Cárdenas como embajadora en Brasil.

Ella se venía desempeñando como diplomática ante Japón.

"El beneplácito nos lo dieron ayer (lunes), del Gobierno brasileño, y la embajadora Cárdenas estará regresando desde Japón en abril para trasladarse a Brasil", precisó la Ministra.

www.eltiempo.com/politica/los-ultimos-dias-de-angelino-garzon 13682118-4